

Actualité des travaux



Camping

Les travaux du camping sont terminés afin d'accueillir dans de meilleures conditions les touristes. Les allées et les emplacements ont été remis en état pour plus de confort. La réfection intérieure du bâtiment s'est terminée au 15 avril, les peintures ont été refaites, la robinetterie changée et les sols réaménagés. La fréquentation est très bonne et les retours très positifs.



Voirie

Les Cézains : l'entreprise Decherf intervient pour le remplacement de la canalisation d'eau potable.
Les Cézains-Chemin des Vignes-Chemin des Ruettes : l'entreprise Vauvelle interviendra fin août pour la création d'un réseau d'eaux pluviales.

Bâtiments

De gros désordres sont constatés, notamment à la Maison Marret et à la salle polyvalente ; ils sont pris en charge par la commune. Des diagnostics sont attendus, mais les démarches nécessaires au rétablissement de la situation sont longues.

Aménagements

Panneaux d'information des commerces et services publics

Dans la poursuite des aménagements du cœur de village, pour remplacer les panneaux anciens et incomplets, la municipalité a décidé de revoir entièrement la signalétique des commerces et des différents bâtiments municipaux. Les nouveaux panneaux reprendront un design simple en blanc pour les commerces et gris foncés pour les bâtiments publics. Cet investissement important d'environ 35 000 € répond aux attentes des commerçants et vise à mieux informer les personnes de passage et les touristes.



photo d'illustration



photo d'illustration



Route de Sancerre

La route de Sancerre a été réaménagée l'année dernière. Il reste à renforcer la signalétique, des plots lumineux et des peintures seront mis en œuvre au niveau des chicanes. Un chemin piétonnier est en cours de création pour la sécurité des personnes et notamment des enfants qui se rendent à l'arrêt de bus.

Défense incendie

Les Perdreaux : des travaux sont en cours, une citerne enterrée de 20 000 litres sera prochainement installée.
Chemin de la Fontaine : une plateforme est à créer pour les services d'incendie et de secours.



Point de situation du projet de la résidence autonomie

Les travaux de construction de la résidence des Myosotis de Beaulieu sur Loire devraient débuter dans le courant de l'année 2025 pour environ 18 mois. Cette résidence autonomie pour personnes âgées comportera 60 logements (30 T1 et 30 T2) avec une possibilité d'extension de 15 logements. Un restaurant, une salle d'activité et un jardin paysager compléteront les aménagements. Actuellement les architectes recrutés par la communauté de communes Berry-Loire-Puisaye préparent les plans et les différentes études qui devraient permettre le dépôt du permis de construire d'ici à la fin de l'année. La communauté de communes travaille, quant à elle, au plan de financement de cet investissement qui sera le plus important réalisé jusqu'à présent.

Aménagement du Gratte-chien

De son côté, la municipalité travaille sur l'aménagement du quartier du Gratte-chien qui est nécessaire à l'accueil de la résidence des Myosotis de Beaulieu sur Loire. Le permis d'aménager est actuellement en cours d'instruction par les services de l'urbanisme. Les travaux de viabilisation (création des voiries et de l'ensemble des réseaux) devraient démarrer début 2025, ce qui permettra la commercialisation d'une quinzaine de lots/parcelles aux particuliers pour accueillir de nouveaux habitants. Ce nouveau quartier, à proximité de l'école et du centre de secours, profite d'une belle situation.